

## **Audi holt Youtube ins Auto**

Audi integriert Youtube in das Infotainmentsystem ausgewählter Modelle. Durch die Einbettung des neuen Stores für Apps können Kunden mittels Datenverbindung im Fahrzeug direkt über das Multimedia-Interface (MMI) darauf zugreifen. Die Nutzung der Videoplattform im Auto funktioniert genauso wie auf dem Smartphone. Abgespielt werden können die Filme aber nur bei stehendem Fahrzeug. Nach Audi sollen weitere Marken aus dem Volkswagen-Konzern folgen. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



In ausgewählten Audi-Modellen kann direkt über das Infotainmentsystem des Fahrzeugs auf Youtube zugegriffen werden.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Audi



In ausgewählten Audi-Modellen kann direkt über das Infotainmentsystem des Fahrzeugs auf Youtube zugegriffen werden.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Audi



In ausgewählten Audi-Modellen kann direkt über das Infotainmentsystem des Fahrzeugs auf Youtube zugegriffen werden.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Audi

---